

FV Künzelsau – SpVgg Apfelbach/Herrenzimmern 1:3

Ersatzgeschwächte Künzelsauer können ein Unentschieden nicht über die Zeit retten und bekommen zwei späte Gegentore.

Tore:

22. 0:1 Alan Horn
33. 1:1 Emmanuel Osare
82. 1:2 Artur Tabert
87. 1:3 Samuel Meder

Schiedsrichter: Kevin Barthel

Mit zwei Spielern aus dem AH-Team und dem Trainer auf der Ersatzbank mussten die Kreisstädter gegen die SpVgg Apfelbach/Herrenzimmer antreten. Durch Urlaube der Spieler und Semesterferien konnte am Freitag vor dem Spiel noch kein gesichertes Team präsentiert werden. Die Gegner waren da besser aufgestellt und konnten auch noch gegen Ende der Partie aus dem Vollen schöpfen.

In der siebten Minute eine Schrecksekunde für den FV, die Gäste setzen nach einem schnell vorgetragenen Angriff den Ball an den Pfosten, der im Nachfassen dann aber sicher bei Keeper Tom Oberst landet.

Drei Minuten später hat Künzelsau durch einen Volleyschuss von Oleg Romenski die Möglichkeit zu Ausgleich, der Ball geht aber hoch über das Tor.

In der 22. Minute gehen die Gäste mit einem sehenswerten Volleyschuss durch Alan Horn aus dem Rückraum mit 0:1 in Führung. Der Ball schlägt unhaltbar unter der Latte ein. In der 23. Minute zirkelt Dzenan Redzic einen Freistoß aus 20 Metern auf den Kopf von Emmanuel Osare, der zum 1:1 Ausgleich verwandelt. Mit einigen Trinkpausen gingen die Teams mit diesem Ergebnis in die Halbzeitpause.

In der zweiten Hälfte versuchten die Platzherren der SpVgg weiter Paroli zu bieten, mussten aber in der 82. Minute durch Artur Tabert das 1:2 und kurz vor Schluss in der 87. Minute das 1:3 hinnehmen. Abschließend haben sich die Kreisstädter in dieser Zusammensetzung wacker gehalten und hoffen nun mit den Rückkehrern bessere Ergebnisse zu erzielen.